

Gebrauchsanweisung



Desinfektionsmittelspender mit Infrarot-Sensor batteriebetrieben

Artikel-No. 105 35000

Packungsinhalt: 1 Desinfektionsmittelspender (Hauptmaterial ABS + PP)
Betriebstemperatur: 5 - 40 ° C, Luftfeuchtigkeit: 0% - 85%
Gewicht: 204 g, Füllmenge: 350 ml, Produktgröße: 19 x 7,3 x 10 cm
inkl. Bedienungsanleitung (englisch und deutsch)

Zum EIN- UND AUSSCHALTEN Schalter auf Deckel antippen

AN Symbol leuchtet kurz blau

AUS Symbol leuchtet kurz rot

Wenn der Schalter dauerhaft blinkt, geht die Batterie zur Neige.

Wenn der Spenderbehälter leer ist, schaltet sich das Gerät automatisch aus.

Zur Anwendung Hand unter den SENSOR halten

Verteilen Sie das Desinfektionsmittel wie gewohnt gründlich durch Reiben der Handflächen und auch zwischen den Fingern und Fingernägeln.



Nachfüllen

1. Schalten Sie den Desinfektionsmittelspender aus und drehen Sie den Tank zum Öffnen nach links
2. Füllen Sie flüssiges Desinfektionsmittel ein
3. Drehen Sie den Tank nach rechts wieder zu
4. Drücken Sie den An- und Ausschalter, das LED-Licht blinkt einmal und der Spender ist wieder aktiviert



Batterie einlegen und wechseln

1. Verwenden Sie die mitgelieferte Triangel-Platte, um die Batteriefachabdeckung auf der Rückseite des Desinfektionsmittelspenders zu öffnen
2. Installieren Sie 4 AA-Batterien neben einander
3. Schieben Sie die Abdeckung in die Löcher im Batteriegehäuse und drücken Sie den Deckel zu
4. Betriebsbereit

BITTE BEACHTEN:

Gesamten Spender nicht in Wasser tauchen oder unter fließendes Wasser halten um einen Kurzschluss zu vermeiden. Eine kleine Restmenge verbleibt aus technischen Gründen im Behälter. Wenn Sie diesen nicht nachfüllen möchten, bitte mit einem trockenen Tuch abwischen. Wenn Sie nur Alkohol verwenden möchten, verwenden Sie eine 75%-ige Lösung und befeuchten vor Anwendung die Hände mit Wasser. Spender bitte an einem kühlen Ort ohne direkte Sonneneinstrahlung oder Wärmequellen aufbewahren.

**Nicht im Lieferumfang
enthalten: 4 x AA-Batterien**



Instructions for use



Disinfection easily without contact with infrared sensor technology – battery powered

Prod.-Code 105 35000

Package contents: 1 disinfectant dispenser (Main material ABS + PP)
Operating temperature: 5 - 40 ° C, Humidity: 0% - 85%, Weight: 204 g
Capacity: 350 ml, Product size: 19 x 7.3 x 10 cm
Including operating instructions (English and German)

Just tap to turn it on and off

ON symbol briefly lights up blue

OFF symbol briefly lights up red

If the switch flashes continuously, the battery is running low. When the dispenser container is empty, the device switches off automatically.

Hold your hand under the SENSOR to use

Distribute the disinfectant thoroughly as usual by rubbing the palms of your hands and also between your fingers and fingernails



Refill

1. Turn off the disinfectant dispenser and turn the tank to the left to open it.
2. Fill in liquid disinfectant.
3. Turn the tank to the right again.
4. Press the on / off switch, the LED light flashes once and the dispenser is activated again.



Insert and change the battery

1. Use the triangle plate supplied to open the battery compartment cover on the back of the disinfectant dispenser.
2. Install 4 AA batteries side by side.
3. Slide the cover into the holes in the battery housing and press the cover shut.
4. Operational

HINTS:

Please do not immerse the entire dispenser in water or hold it under running water to avoid a short circuit.

A small amount remains in the container for technical reasons. If you do not want to refill it, please wipe it off with a dry cloth.

If you only want to use alcohol, use a 75% solution and wet your hands with water before.

Please donate in a cool place without direct Store in direct sunlight or sources of heat.

**Not included in the delivery:
4 x AA batteries**

